

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat merampungkan Tugas Akhir dengan judul: Perancangan Aplikasi Ragam Hias Toraja Pola Geometris Pada Set Alat Makan (Cutleryset). Ini untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Desain Produk Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.

Penghargaan dan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayahanda tercinta Muslim R dan Ibunda yang kusayangi Mayharti yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang serta perhatian moril maupun materil dan Kepada saudara kandung saya yaitu Syahquardo Musran Wijaya, Rayghina Ariesta, Fajri Januari, dan Andy Maulana dimana doa dan dukungan yang tak akan kulupakan. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan Rahmat, Kesehatan, Karunia dan keberkahan di dunia dan di akhirat atas budi baik yang telah diberikan kepada penulis.

Penghargaan dan terima kasih penulis berikan kepada Bapak Hady Soedarwanto, ST., M. Ds selaku Pembimbing yang telah membantu penulisan skripsi ini. Serta ucapan terima kasih kepada :

BapakDr. Ir. Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana

IbuAriani Kusuma Wardhani, DR. S. SN., M. DS CS selaku Dekan Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana

Bapak Hady Soedarwanto, ST., M. Dsselaku Ketua Program Studi Desain ProdukFakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana

BapakIr. Edy Muladi., M. Si Selaku Dosen Penguji I

Bapak Rizki Dinata, S. Ds., MA Selaku Dosen Penguji II

Terima Kasih Kepada seluruh dosen pengajarProgram Studi Desain Produk.

Sahabat-sahabatku (Febi Ramadhan, Raymond Saga Gumilang, Richo Defandri, Cuonk, Helmi, Sarah Chairi, dan Wahyu Tri Septianto) dan rekan-rekan mahasiswa khususnya program studi S1 DESPRO (Desain Produk).

buat orang terdekat saya (Khahlan Alpanatin Sandy) yang selalu membantu di dalam penyusunan Tugas Akhir dan juga ucapan terimakasih atas perhatiannya selama ini terhadap penulis, Rio Setyawan, Heri, Kak Lia (Teman Gimmick di Mercu), dan Beng Tardjani, Kak Susan, Tya, terimakasih atas doanya. Dan juga teman-teman satu bimbingan saat Tugas Akhir.

Akhir kata penulis menyadari bahwa dalam penulisan Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu, penulis memohon saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaannya dan semoga bermanfaat bagi kita semua.
Amiin

Jakarta, Februari 2019